PERIÓDICO COMUNITARIO

Eventos y Clases del Centro

el curso actual de clases

lunes, 10a-12a: clases de conversación lunes a jueves, 6:30-8:30p: clases de inglés lunes, miércoles, 5:30p-6:30p: clases de zumba martes, viernes, 6:30p-8:30p: clases de arte miércoles, 6p-9p: clase de la crisis de vivienda jueves/viernes, 6:30-8:30p: clases de compu. jueves, 10a-12a: clases de conversación

Eventos de noviembre

15, 6:30p: reunión de vivienda

16, final día de las clases

19-23, semana de descanso

23, 5p: reunión del grupo de la mujer (MAREA)

26, 6:30: reiniciamos las clases de ingles

29, 6:30p: reunión de vivienda

Eventos de diciembre

2-15, Estudiantes del programa de estudios vienen para aprender acerca del proyecto comunitario del Centro. Necesitamos familias para hospedarlos.

6, 6:30p: reunión de vivienda

7, 5p: reunión del grupo de la mujer (MAREA)

La próxima asamblea y rifa del Centro: 28 de noviembre a las 6:30p



ALBANY PARK - CHICAGO, IL

En el Centro Autónomo unimos nuestra fuerza con mujeres, hombres, jóvenes, nin@s y vecin@s con los cuales compartimos esperanzas, sueños, ideas, donde en forma de Caracol dialogamos, desaprendemos y nos reconocemos con gente que viene desde abajo. Caminando de forma circular seguimos buscando espacios donde nuestras voces sean escuchadas. Queda entonces este espacio como un referente para dialogar, comunicarnos, respetarnos, solidarízanos y enlazar resistencias.

La política y la acción diferida

El 26 de octubre tuvimos un taller en el Centro Autónomo para tratar de entender la "acción diferida" y ayudar a quienes piensan en considerarla como opción de regularización migratoria. Había unos abogados y representantes de la Alianza de Jóvenes Inmigrantes por la Justicia (IYJL por su nombre en ingles) para presentar una visión completa de la opción.

La opinión de IYJL es que la acción diferida es algo bueno, pero no es bastante. El país todavía necesita una reforma inmigratoria más amplia, con posibilidades de que los adultos, y todos los que no son elegibles para la acción diferida, puedan conseguir la ciudadanía. Aún si uno es elegible para la acción diferida, tiene que pensar en todo lo que la opción significa, pues no necesariamente es lo mejor para todos.

Para IYJL, la acción diferida es parte de la lucha. Fue creado por el Presidente Barack Obama como una respuesta a la presión de inmigrantes y sus aliados para hacer algo con el fin de regularizar la situación de jóvenes que han estado en el país desde su niñez, pero que nacieron en otro país. De acuerdo al decreto los inmigrantes elegibles pueden solicitar la acción diferida por un periodo de dos años, y mientras tanto conseguir un permiso de trabajo. La acción diferida es renovable cada dos años.

Si quieres ayuda con el formulario solicitando la acción diferida, puede llamar al Centro sin Fronteras, teléfono (773) 847-7282. También hay información en su sitio de web, lafuerzajuventud.com.

De acuerdo con IYJL, si estamos organizados y luchando todos juntos, los riesgos de proporcionar información personal al gobierno son minimizados. Es lo mismo con las acciones contra las deportaciones. Nadie involucrado en el movimiento para la reforma inmigratoria ha sido deportado por sus acciones. Nadie de los jóvenes que han dicho "indocumentado sin miedo" y nadie de quienes han hecho desobediencia civil en una de esas acciones. Y con la protección del movimiento entero, esperamos que siga así.

Desde la reelección del Presidente Obama con 70 por ciento del voto hispano, es más importante que nunca que todos nos unamos para exigir una reforma justa y completa.

Que Pasa y Que Viene

Tuvimos la asamblea general el 7 de noviembre pasado. Te damos unos anuncios:

Hay un grupo de estudiantes que van a venir para aprender acerca del proyecto comunitario del Centro. Necesitamos hospedarlos, así que ofrecemos \$175 cada semana para los compañeros del Centro que los alojen. Es una gran experiencia hablar con estos jóvenes de la universidad, y esperamos tener su apoyo. También, necesitamos más ayuda en la limpieza del Centro. Victor Carmona del Comité de Limpieza hizo una charla explicando porque es importante su ayuda en ese trabajo que pretende que todos estemos mas cómodos y mostremos nuestra educación.

Además, el grupo de la mujer (M.A.R.E.A) lanzó una convocatoria para que las mujeres asistan a sus reuniones. Cada quince días el grupo se reúne para hablar sobre temas específicos, muchas veces problemas que las mujeres enfrentan en esta sociedad. Hay volantes acerca de MAREA en la mesa comunitaria.

En el tema de financiera, tenemos alrededor de \$2,000 recaudado. Estamos investigando como reparar la calefacción y vamos a comprar nuevas luces, unos calentones y paneles de luz.

Estamos elaborando un procedimiento para crear vivienda colectiva con el grupo de compañeros del Centro Autónomo que se ha movilizado para salvar sus casas. La idea es crear una alternativa que rechace la especulación con una necesidad humana básica. Funcionará como una propiedad del tipo del "ejido" mexicano, de manera que no será un patrimonio con el que se pueda lucrar. Queremos recibir casas que por ley deben donar algunos bancos para crear vivienda económica para la comunidad. Hemos estado elaborando el reglamento, y discutiéndolo cada jueves en las reuniones del Centro Autónomo de las 6:30p. Habla con alguien de la oficina si quieres más información.

Fíjate. Si necesitas información en el tema de la salud, Farrell, estudiante de enfermería, está dispuesta a trabajar unas horas en el Centro Autónomo para que los compañeros tengan oportunidad de consultar dudas que tengan respecto a su salud. La idea es que ella les proporcione la información, o les oriente acerca de como obtenerla. Esperamos ver cuando empieza este programa para darles los horarios de Farrell.

¡Fiestas! El trabajo del comité de eventos

El comité de eventos estuvo muy ocupado este mes con dos fiestas, una de ellas, la de Halloween. Las fiestas son organizadas por un comité de cuatro miembros del Centro Autónomo con la ayuda de otros en el día del evento y ahora mismo están buscando más gente que pueda ayudar.

Los miembros del comité se reúnen una vez antes de la fiesta para planear los trabajos, lo cual incluye entregar folle-

tos por la calle, organizar la comida, decorar la sala de la fiesta, montar el equipo, cobrar los boletos, vender agua, cuidar a los niños y limpiar después de la fiesta.

Las fiestas dan a la comunidad una oportunidad para conocer el Centro y unir la gente del vecinda-



Miembros del Centro Autonómo bailan durante la fiesta de Halloween el 27 de noviembre.

rio. Ustedes que están tomando clases en el Centro pueden traer a sus familias y festejar con todos, bailar y comer. Y el dinero que recaudamos lo usamos para ayudar a todos. Este dinero va a los marcadores, papel y otros materiales para las clases, así como también para pagar el tiempo de Nube, por su ayuda con el cuidado de niños.

En el calendario de eventos hay un mes de hacer fiesta, el siguiente mes hacen una rifa y el siguiente mes de nuevo se hace otra fiesta. Noviembre es el mes de la rifa, así que selec-

cionaremos el boleto ganador en la asamblea del 28 de noviembre. A mitad de diciembre tendremos otra fiesta.

Si quieres participar habla con Nube, ella está con los niños de lunes a jueves desde las 6:30pm hasta las 8:30pm.